

発行日：令和2年 6月19日

令和2年度 山形県立新庄神室産業高等学校真室川校

生徒会報 第1号

発行者：生徒会広報委員会

新型コロナウイルス感染症拡大防止の影響で、長い期間にわたって休校になりました。新年度の行事が中止や延期になり、ようやく少しずつですが真校の生活が戻り始めました。これまでの真校の行事や、学校生活の現状をお伝えします。

＋入学式＋ ようこそ！！ 真室川校へ

4月22日、予定よりも遅れての入学式。

また、在校生がいない中でいつも通りではないものの、代表生徒が今後の目標について立派に発表してくれました！
これから先輩方と一緒に頑張っていきましょう。



＋対面式・部紹介・縦割り班集会＋

生徒会と先生方で工夫して何とか行うことができました



対面式は“自己紹介リレー”をしました。
なるべく接触せずに縦割り班の中でコミュニケーションをとり、1年生と楽しく交流しました！

部活紹介も各部活工夫しながら1年生に活動の魅力を伝えてくれました。

縦割り班集会は武田先生が話してくださったコロナウイルスのことについて班ごとに話し合いを行いました。



＋各学年のキャリアガイダンス＋



← 1年

2年 →



!?



← 3年



各学年で「シラバス」を使いながら真校のキャリア学習について学びました。

2年生には、しくじり先生がいるようです・・・

＋生徒集会＋



生徒総会に代わる集会がありました。今年度の真室川校のスローガンは次のように決まりました。

メインスローガン **地域を愛し、地域に生きる**

R1-R2 メインスローガン **奮励努力**

目標に向かって気を奮い起こし、つとめ励むこと

この2つのメインスローガンを達成できるよう、全校生徒で頑張っていきましょう！



【編集後記】

延期や中止になっている行事がある中、工夫しながら行えるものはこれからも行っていきたいと思います。
一緒に頑張りましょう！

3年A組 佐藤つぐみ 山田菜々